



REFORMATION IN GRAUBÜNDEN

Comander bewegt die Menschen

Die Feiern zum Jubiläumsjahr der Reformation in Graubünden waren ein Erfolg. Die Stadt Chur spielte eine wichtige Rolle bei der Reformation in Graubünden. Hier leitete Johannes Comander 1523 die Reformation ein. Zum 500-Jahr-Jubiläum stellte die Reformierte Kirche Chur ein vielfältiges Programm zusammen: Es erschienen Bücher und ein Podcast. Ein Theaterstück wurde aufgeführt, eine Gemeindefeier abgehalten, ein Antistitium sowie eine Disputation durchgeführt. Das Festjahr klang mit Veranstaltungen im Advent aus. REF.CH